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ASSEMBLÉE NATIONALE
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hôpitaux publics
Question écrite n° 47896

Texte de la question

M. Jérôme Guedj attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur l'inquiétant
phénomène de l'intérim médical à l'hôpital public. Selon un récent rapport, ce phénomène coûterait chaque
année 500 millions d'euros à l'hôpital public et concernerait plusieurs milliers de praticiens hospitaliers qui se
mettent en congé de l'hôpital public pour facturer ensuite à ce dernier leurs services de médecins freelance. Ces
pratiques sont d'autant plus rependues que la pénurie de médecins est grande puisque certains spécialistes y
voient une opportunité de monnayer leurs compétences à grands frais. Il lui demande donc quelles mesures
compte-t-elle prendre pour endiguer ce phénomène.
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